

Fecha:17-06-2024Pág.:5Tiraje:2.200Medio:El Diario de AtacamaCm2:154,9Lectoría:6.600Supl.:El Diario de AtacamaVPE:\$ 172.510Favorabilidad:□ No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Día del Padre en ruta: Papá de Megan continúa su caminata a Santiago



FABIAN BUSTOS CON BOMBEROS DE LA LOCALIDAD DE CANELA.

Día del Padre en ruta: Papá de Megan continúa su caminata a Santiago

LLEVAN \$66MILLONES. Necesitan \$150 millones para el tratamiento de la pequeña con cáncer cerebral.

ace aproximadamente tres semanas que Fabián Bustos padre de Megan de siete años de edad, salió de la comuna de Copiapó en dirección al Palacio de la Moneda en la Región Metropolitana con la intención de visibilizar el diagnóstico de cáncer cerebral que tiene su hija, con el objetivo de poder reunir dinero para costear el tratamiento que la pequeña de la Región de Atacama aspira a conseguir en el extranjero.

Fabian fue uno de los primeros padres en continuar el camino trazado por la madre de Ancud que caminó hasta La Moneda para reunir dinero para el diagnóstico de Duchenne de su hijo. Algo que constantemente ha destacado el padre de Megan desde que comenzó su viaje ha sido la solidaridad de las personas que lo han acompañado en ruta o que han colaborado en la recolección de dinero en las comunas y localidades que ha visitado.

Bustos comentó que de los \$150 millones que deben reunir, actualmente llevan \$66 millones.

"Estamos bien en la caminata, vamos bien, estuvimos en Illapel y ya mañana (hoy) vamos hacia Salamanca", comentó. Durante la jornada de ayer el padre de Megan enfrentó un día del padre distinto, estando en ruta. Sin embargo, por medio de redes sociales compartió una serie de fotografías junto a su familia y a sus hijos.

Quienes deseen colaborar con la recolección de dinero de la niña atacameña de siete años, los datos son Lissete Navarro, Cuenta Corriente, Banco Falabella, Cuenta 1-999-564147_0 Rut 19.228.377-9.